

Bildungshaus St. Michael erstrahlt in neuem Glanz

Das Bildungshaus St. Michael der Diözese Innsbruck in Pfons wurde am 14.04.2018 feierlich wieder eröffnet.

Ein Treffpunkt für Urlauber und Einheimische, Erholungssuchende und Bildungsfreudige – mit offenen Türen wirbt das neue Bildungshaus St. Michael und möchte ein Haus der Begegnung sein.

Bauarbeiten standen unter dem Motto der Nachhaltigkeit

Bei den Bauarbeiten, die in nur 14 Monaten abgeschlossen werden konnten, wurde größtes Augenmerk auf Nachhaltigkeit und Energieeffizienz gelegt. Das Haus wurde im modernen Stil neu errichtet, wobei jedoch das Herzstück – die unter Denkmalschutz stehende Kapelle in der Mitte des Gebäudes – im ursprünglichen Zustand erhalten geblieben ist. In den 58 Zimmern herrscht eine einheitlich klare Linie, die Möbel und Böden sind aus Vollholz, moderne Bäder ergänzen das Wohlfühlambiente. Zwölf Seminarräume, die alle nach Bergen der Region benannt wurden stehen den Gästen für Veranstaltungen zur Verfügung.

NEU: Tagescafé mit Sonnenterrasse

Für Tages- und Hausgäste gibt es nun ein wunderschönes Tagescafé mit Sonnenterrasse, das zur Einkehr nach einer Wanderung um den idyllischen Kraftsee einlädt. Hausleiterin Barbara Haas und Geschäftsführerin Angelika Hofherr freuen sich über diese Bereicherung für ihre Hausgäste und natürlich auch über zahlreichen Besuch von Tagesgästen.

Abwechslungsreiches Bildungsprogramm

Das Kursprogramm ist vielfältig, die Themen sind zum Teil religiös, jedoch auch aus anderen Lebensbereichen, die Titel und Referenten versprechen interessante Bildungstage. So werden zum Beispiel „Tanztage“, „Mini-Gesundheitsseminare“ oder „Tage des Glaubens“ angeboten. Das gesamte Kursprogramm findet man als Download auf der Homepage www.dibk.at/st.michael

Eröffnungsveranstaltungen im Frühling/Sommer 2018

Um das neue Bildungshaus der Bevölkerung näher bringen zu können, finden im Frühling 2018 zwei Veranstaltungen in St. Michael statt.

Am **Dienstag, dem 01. Mai 2018** lädt die Diözese zu einem „**Tag der offenen Tür**“ von 11.00 – 17.00 Uhr in das Bildungshaus ein, es werden Hausführungen organisiert, bei Workshops wird ein Einblick in das aktuelle Bildungsprogramm gewährt, ein „Marktl“ mit Verkaufsständen aus der Region und musikalische Umrahmung durch die Landesmusikschule Wipptal runden das Programm ab.

Am **Donnerstag, dem 12. Juli 2018** findet von 12.00 – 15.00 Uhr die **ORF Radio Tirol Sommerfrische** beim Bildungshaus St. Michael statt, auch an diesem Tag erwartet die Besucher ein tolles Programm an einem wunderschönen Ort.